



4月29日、中野多目的広場で親子たこあげ大会を開催。当日は、ビニールを使った手作りたこの作成指導も行われ、今年多くの親子連れでにぎわいました。

大空を舞つたこ

カラフルな力作ぞろい

5月11日～15日、市役所工
ントラムホールで「第16回工
保育園児絵画展」を開催。市内
にある18の保育施設に通う
5歳児の力作、
314点が展示さ
れました。



5月17日から、試行として海老名中学校と海西中学校の2校で弁当併用外注給食を開始しました。これは、家庭から持参する弁当と、委託業者が調理・配達する弁当のいずれかを保護者が事前に選択するものです。

弁当併用給食スタート

広報作りに携わるよう
になってから早くも2ヶ月
が経過。今回初めて1
面を担当しました。コミュ
ニティバスは、市内の交

編集後記

通の利便性を高めるため
に走っています。私も皆
さんに情報を提供するた
めに市内を走り回ってい
こうと思います。(さ)

親子で消防署見学



5月15日、子育て支援センターの野外サロンの一つとして、就学前の子どもと保護者を対象とした消防署見学を開催。青空の下、47組131人の参加者は、グループに分かれて消防車両や訓練を見て楽しました。

ゆめクラブ運動会



海老名運動公園陸上競技場で5月13日、市内の老人会である、ゆめクラブ(51団体)の会員544人が参加して、「海老名ゆめクラブ連合運動会」が盛大に開催されました。

新鮮野菜を召し上げれ



5月18日、市内の保育所や高齢者施設など35カ所に、海老名市園芸協会のトマト部会ヒレタス部会が、朝獲りのトマトとしタスを寄贈。新鮮な地場産野菜を手にしました。園児たちはうれしそうにしていました。